

Crece expectativas en el mundo por viaje de Obama a Cuba



La Habana, 20 mar (RHC) La visita oficial que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama realizará a Cuba a partir de este 20 de marzo y hasta el próximo martes 22 es reflejada por distintos medios de prensa en el mundo, con grandes expectativas, por la importancia que reviste en el proceso de normalización de las relaciones entre los dos países.

En Panamá, la televisión y los diarios reportan criterios de la población y análisis del acercamiento de Washington y La Habana.

El canal Telemetro se hace eco de los preparativos de la visita del dignatario norteamericano, y calificó al pueblo cubano de alegre y hospitalario.

Por su parte el diario La Estrella publicó una columna de opinión donde señaló que "tanto Cuba como EE.UU. quieren continuar sus políticas, pero utilizando otros instrumentos o tácticas".

Aseguró que "EE.UU. está decidido a seguir su estrategia hacia Cuba de cambio de régimen, pero reemplazando la política fracasada de enfrentamiento por otra más diplomática".

Sostiene el periódico que "La Habana quiere poner fin al bloqueo que ahoga sus intentos de avanzar económicamente, pero sin abandonar lo que entiende por socialismo (bienestar social, equidad y

oportunidades para todos los cubanos)".

Casi todos los medios de la nación istmeña se refieren al video que circula, desde la víspera, del popular programa humorístico Vivir del Cuento, de la Televisión Cubana, en el que el personaje principal (Pánfilo) dialoga con Barack Obama, hecho confirmado que contó con la participación del primer mandatario estadounidense.

Méxicanos saludan visita de Obama a Cuba y piden fin del bloqueo

El Movimiento Mexicano de Solidaridad con Cuba (MMSM) saludó la visita oficial a La Habana del presidente Barack Obama, aunque reiteró su reclamo del fin del bloqueo económico, comercial y financiero a la mayor isla caribeña.

Un comunicado del MMSM afirma que se trata de una oportunidad para recomponer las relaciones entre los dos países vecinos, signadas por las agresiones de Washington contra Cuba.

Añade el texto que tal propósito depende del fin de la política de cerco contra el pueblo cubano, así como de la devolución de la base naval que Estados Unidos ocupa en la Bahía de Guantánamo, reclamos que los amigos mexicanos seguirán exigiendo.

En Uruguay destacan lo que será un acontecimiento histórico

"Obama inicia hoy una visita histórica a la Cuba Socialista" intitula en su portada el periódico uruguayo La República, que acompaña con una foto donde ondean las banderas de Estados Unidos y la isla caribeña.

El medio periodístico, que aborda el tema con varios materiales, señala que pasaron nueve décadas, una Guerra Fría y "muchos tragos amargos después del viaje del presidente Calvin Coolidge a La Habana, en 1928.

Barack Obama, esperado hoy en La Habana para una visita histórica, quedará como un mandatario que abrió un nuevo capítulo entre Estados Unidos y Cuba, opina La República.

Prensa sudafricana también aplaude viaje de Obama a La Habana

Diferentes medios sudafricanos califican de histórica la visita del jefe de la Casa Blanca a Cuba, la segunda de un estadista de la nación nortea, en 88 años.

Radio y televisión, fundamentalmente, mantienen información al respecto y publican en sus espacios noticiosos -en especial el canal SABC- reportes desde La Habana.

La televisora difundió también opiniones de expertos, quienes dicen que el viaje de Obama a Cuba "es vital para asegurar el éxito del proceso en curso de normalización de las relaciones" entre ambos países.

Clever Banganayi, vicesecretario general de la Asociación de Amistad con Cuba en Sudáfrica (Focus), subrayó a la agencia Prensa Latina que para llegar a la normalización de esos nexos "hay temas por resolver" que llevarán tiempo.

Señaló que la principal traba en ese proceso es la persistencia del bloqueo, el cual "debe cesar, como también la ocupación ilegal del territorio cubano donde está la base naval de Guantánamo (enclave militar estadounidense en el oriente cubano desde hace más de un siglo)".

(Con varias informaciones de PL)



Radio Habana Cuba